

matière  
matter matérialité  
materiality

## COMMENT SOUMETTRE UNE PROPOSITION DE COMMUNICATION

**Date limite de dépôt : 15 septembre 2023**

Les propositions sont à soumettre via le lien suivant :

<https://livebyglevents.key4register.com/key4register/AbstractList.aspx?e=148>

- Les soumissions devront être rédigées en anglais ou en français.
- Les communications pourront être présentées dans l'une de ces deux langues.
- Il est possible de proposer seulement 1 communication par session et maximum 2 communications dans l'ensemble du congrès.
- Il est possible de proposer une communication à deux personnes maximum.
- Les images ne sont pas autorisées sur la plateforme de dépôt.

Les proposants adresseront les informations suivantes :

**- Titre de la communication**

Concis et reflétant bien le contenu de la communication.

**- Proposition de communication :**

Un résumé de 350 mots à 500 mots, en anglais ou en français, incluant 4 à 6 mots clés et une éventuelle courte bibliographie (optionnel).

**- CV de 500 signes**

Prénom, nom, titre, fonction, institution de rattachement, avec éventuellement le lien vers la page personnelle ou professionnelle.

**Date limite de dépôt : 15 septembre 2023**

Les propositions seront examinées par les présidents et présidentes des sessions concernées. Si la proposition est acceptée, les proposants seront informés au cours de l'automne 2023.

Les frais d'inscription, de voyage et d'hébergement sont à la charge des intervenants.

Nous vous invitons à vous rapprocher de vos institutions de rattachement pour la prise en charge du financement de votre participation au Congrès. Le comité d'organisation recherche activement des dispositifs d'aide à la mobilité des chercheuses et chercheurs. Consultez régulièrement l'appel à candidature pour les bourses dans l'onglet « [Appel à Bourses](#) » sur le site internet.

Consultez également notre [FAQ](#) pour plus d'informations.

Pour toute information complémentaire sur l'appel à communications, contactez le secrétariat scientifique du CIHA : [CIHA-Lyon-2024@cfha-web.fr](mailto:CIHA-Lyon-2024@cfha-web.fr)

Pour toute question technique concernant votre soumission, contactez : [contact@cihalyon2024.fr](mailto:contact@cihalyon2024.fr)

Pour toute question concernant le contenu des appels à communications, contactez les président·es des sessions concerné·es.

**36<sup>e</sup> congrès du CIHA Lyon 2024 : <https://www.cihalyon2024.fr/fr/>**



matière  
matter matérialité  
materiality

## HOW TO SUBMIT A PAPER PROPOSAL

**Deadline for applications: September 15, 2023**

Applicants should submit their proposal via the following link:

<https://livebyglevents.key4register.com/key4register/AbstractList.aspx?e=148>

- Submissions should be in English or French.
- Papers may be presented in either of these two languages.
- It is possible to propose only 1 paper per session and a maximum of 2 papers in the whole congress.
- A maximum of two people may jointly present a paper
- Images are not allowed on the submission platform.

Applicants should send the following information:

**- Title of the proposed paper ;**

Concise and reflecting the contents of the paper.

**- Paper Proposal:**

An abstract of 350 to 500 words, in English or French, including 4 to 6 key words and a possible short bibliography.

**- CV of 500 characters**

First name, last name, title, status, institution of affiliation and eventually the link to the personal or professional page.

**Deadline for applications: September 15, 2023**

The proposals will be reviewed by the chairs of the relevant sessions.

If the proposal is accepted, the candidates will be informed in the autumn of 2023.

Registration, travel and accommodation fees are the responsibility of the speakers.

We invite you to get in touch with your institutions of affiliation to find out how to finance your participation in the Congress. The organising committee is actively seeking support for the mobility of researchers. Please check regularly the [call for grants](#) on the web site.

Please, check your [FAQ](#) page on the website for more information.

For further information regarding the call for papers, do not hesitate to contact the CIHA secretariat : [CIHA-Lyon-2024@cfha-web.fr](mailto:CIHA-Lyon-2024@cfha-web.fr)

For any technical questions regarding your submission, do not hesitate to contact us:

[contact@cihalyon2024.fr](mailto:contact@cihalyon2024.fr)

If you have any questions about the content of the calls for papers, please contact the chairs of the relevant sessions.

**36<sup>th</sup> CIHA Congress Lyon 2024 : <https://www.cihalyon2024.fr/en/>**

